

# Inhalt – Contents 2/2005

## Grußwort

J. Müller-Brand, R. Aigner, R. Bares

Nuklearmedizin 2005

Gemeinsame Jahrestagung der Deutschen, Österreichischen und Schweizerischen Gesellschaften für Nuklearmedizin

N13

## Originalarbeiten – Original Articles

W. Koch, F. Rosa, P. Knesewitsch, K. Hahn\*

*Guideline on radiation protection in medicine requires documentation of radioiodine therapy and follow up: What are the benefits of an electronic database?*

Richtlinie Strahlenschutz in der Medizin fordert Dokumentation von Radioiodtherapie und Nachsorge: Welche Möglichkeiten bietet eine elektronische Datenbank?

49

K. Zöphel, G. Wunderlich, Th. Grüning, R. Koch, H. Döge, J. Kotzerke\*

*Where does subclinical hypothyroidism start? Implications for the definition of the upper reference limit for thyroid stimulating hormone*

Wo beginnt die subklinische Hypothyreose? Implikationen zur Definition der oberen Referenzgrenze für Thyreotropin

56

B. I. Humplik, D. Sandrock, R. Aurisch, W.-St. Richter, R. Ewert, D. L. Munz

*Scintigraphic results in patients with lung transplants: A prospective comparative study*

Nuklearmedizinische Diagnostik bei Patienten mit Lungentransplantaten: eine prospektive vergleichende Studie

62

Gemeinsame Jahrestagung der Österreichischen, Schweizerischen und Deutschen Gesellschaften für Nuklearmedizin

Programm

A2

Abstracts

A5

Autoren

A177



5<sup>th</sup> International Congress of the Croatian Society of Nuclear Medicine

Highlights

A183

Abstracts

A185

## Verbandsnachrichten

Nachrichten der Deutschen Gesellschaft für Nuklearmedizin

N14

Nachrichten der Österreichischen Gesellschaft für Nuklearmedizin

N17

## Verschiedenes

Buchbesprechung

N18

Aus Forschung und Industrie

II

Termine – Announcements

IV

\*Article written in German